

こんにちは。

今月は6月16日に夕方さんぽを行いました。30名の参加でした。

先月に比べだいぶ暑くなり、日差しも強かったです。夕方になっても太陽の猛威は続き、西日がかなりまぶしかったのを覚えています。ただ、心地よい風も吹いていたので、少し暑いものの過ごしやすかったです。

今月はなんといても参加者の多さにびっくりしました。たくさんのご参加ありがとうございました。合計で30人以上と夕方さんぽ始めて以来過去最高でした。

なので今回は参加者の声をたくさん紹介したいと思います。

- ・異分野・異文化のことを話しました。とても楽しい。
- ・知らない場所に行けてよかった。普段だったら関わる機会のない人と話せたのは非常に興味深い体験である
- ・こういった機会がないと関われなかったであろう方と、こういった機会がないとできないであろう話を聞いたり話したりできてとても有意義でした。ありがとうございました。
- ・悩んでいるのは自分だけじゃない、悩みごとを共有した後に、ただ聞いてくれる、共感することの大事さを実感できました。また、人と他愛もないことでも、話すことは楽しいなと思いました。
- ・初めましての人とたくさん話せて楽しかったです。あっという間の時間でした。
- ・こういった場に参加したことがなかったので当初は不安だったが楽しめた。
- ・知り合いじゃない人と話して、新しい視点から考える様になりました。一方で、散歩しながら、今までまだ行ってない場所を見つけたり、景色を楽しめたりをしました。

たくさんのご意見ありがとうございます。数が多くて掲載しきれなかった感想も、スタッフ一同読ませていただいております。

次回は7月7日(金)に開催します。ちょうど七夕ですね。たくさんのご参加をお待ちしております。